

■ PFADI-KANTONALLAGER

Beeindruckender Turm als Wegweiser



THAYNGEN Seit Freitag besitzt Thayngen ein neues Wahrzeichen: einen rund zwölf Meter hohen Turm beim Wippel, von dem aus man eine beeindruckende Fernsicht besitzt – und eine wunderbare Nahsicht auf das Gelände der Zeltstadt, wo ab Donnerstag das Jubiläum «100 Jahre Kantonalverband Pfadi Schaffhausen» gefeiert wird. Der Turm wurde von Profis der Firmen Kibag, Tanner und Conti errichtet, mit tatkräftiger Unterstützung von einem halben Dutzend (Alt-)Pfadern. Grösste Beach-

tung wurde dem Sicherheitsaspekt gewidmet. So wurde der Baukran auf der abgesperrten Strasse wegen Überbreite des Turms von einem Vorausfahrzeug geleitet. Wichtig zu wissen ist aber vor allem eins: Am Samstag ist die Zeltstadt ab 10 Uhr für Besucher geöffnet (bitte zu Fuss oder mit dem Rad kommen).

Andreas Schiendorfer

Samstag, 1. Juni, ab 10 Uhr, öffentlicher Besuchstag des Kantonalen Pfadfinderlagers; in der Nähe der Pfadihütte Wippel, Thayngen